

**9031/AB XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 08.09.2011**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.,**

BM für Justiz

## **Anfragebeantwortung**

Der Abgeordnete zum Nationalrat Harald Vilimsky und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Belegung von Justizanstalten“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 7:

Zum Stichtag 1. Juni 2011 haben sich nachstehende Personen mit in- und ausländischem Geburtsort und österreichischer bzw. nichtösterreichischer Staatsbürgerschaft in den einzelnen Justizanstalten in Strafhaft (Strafhaft, Haft gemäß § 173 Abs. 4 StPO und Finanzstrafhaft) befunden:

	Staatsbürgerschaft	geboren im Inland		geboren im Ausland		Geburtsort unbekannt				
		fremd	unbekannt	österreichisch	fremd	unbekannt	österreichisch	fremd	unbekannt	österreichisch
Justizanstalt	Eisenstadt	1		31	50		2	1		1
	Favoriten	3		33	12		7			53
	Feldkirch	7		64	30		5			2
	Garsten	6		97	115	1	29	5		87
	Gerasdorf	3		23	17	1	10	5		12
	Göllersdorf			1	8					2
	Hirtenberg	9	1	102	215	3	22	14		78
	Innsbruck	11	2	169	103		14			7
	Jakomini	2	1	156	112	1	15	6		48
	Josefstadt	9		69	174	4	6	33		73
	Karlau	4		122	153	2	18	4	1	164
	Klagenfurt	4	1	71	82	2	10	2		87
	Korneuburg	1		61	82	1	5	5		10
	Krems/Donau			18	19		2			9
	Leoben	1		70	82		3	4		16
	Linz	1		63	156	2	10	5		35
	Mittersteig			1						
	Ried	1		30	76	2	3			1
	Salzburg	2		34	40		1			24
	Simmering	24		220	139	3	42	1		20
	Sonnberg	1		103	168	2	22	14		68
	St. Pölten	3		35	73		9	5		57
	Stein	11		167	313	11	44	7		152
	Suben	4		67	107	1	12	1		19
	Schwarzau	4	1	59	40		12	11		37
	Wels	6		42	30	3	8	1		3
	Wr. Neustadt			49	25	1	6			3